



# Jusqu'où le numérique va transformer nos sociétés

publié le 06/07/2015

*Descriptif :*

Un article de La Tribune

L'impact du numérique va être majeur, et il faut vite s'y adapter, en refondant le système éducatif et le cadre juridico-institutionnel . Par Dominique Roux, universitaire, Président du directoire de la filiale française du Groupe Global Financial

Le monde est en train de vivre une mutation majeure, la révolution numérique. Comme le disait, il y a déjà plusieurs années, le célèbre fondateur du MédiaLab au MIT, Nicholas Negroponte, les technologies numériques ont introduit dans notre monde une mutation quasi génétique !

Le numérique est à la fois une technologie, un outil et une forme de culture. Une technologie qui s'appuie sur des systèmes ouverts et décentralisés qui sont en train de changer l'espace économique, mais c'est aussi un outil qui modifie la société en créant une nouvelle culture qui rapproche les centres d'intérêts et les projets.

**[Une refondation culturelle et organisationnelle, revoir le système éducatif, repenser le cadre juridico-institutionnel](#)**



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.